
REQUERIMENTO
Nº 307/01

“Solicita  informações  ao 
Executivo”

Senhor Presidente,

Requeiro  a  Vossa  Excelência,  nos  termos  
regimentais  em  vigor,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal  
solicitando  digne-se  Sua  Excelência  informar  a  esta  Casa  para  
conhecimento deste Vereador quais as causas que estão  retardando a  
implantação  do  Programa  de  Saúde  da  Família  (  P.S.F.)  em  nosso  
município.

JUSTIFICATIVA:  Justifica-se  esta  indagação,  
em  razão  da  importância  do  programa  e  a  grande  demora  na  sua  
implantação.

Plenário  da  Câmara,  Sala  Vereador  ZINO  
MILITÃO DOS SANTOS, 25 de outubro de 2001.

Marcos Aurélio Leopoldino dos Santos
VEREADOR


